
Protokoll der Fachschaftssitzung vom 20.12.2021

Beginn: 16.45 Uhr

Anwesend: Johanna Häußling, Michael Plate, Philipp Bauer, Jule Reinhold 

Anpassung der Rahmenbedingungen:

 Sitzungen über Teams

 Sitzungen von 16.15-17.45 Uhr

 Vollversammlungen zukünftig in hybrider Form?

 digitale Teilnahme/ Wahl (noch nicht entschieden)

 Problem mit Geschäftsordnung/ Datenschutz

 wie Umsetzung/ Aufnahme in Geschäftsordnung?

 Michael: an Satzungsausschuss abgeben

 alles vor Abstimmung grobe Handlungslinien

 nächste VV auf hybrid auslegen und zuerst neu Geschäftsordnung verabschieden

 Pro Arbeitskreis ein Ansprechpartner für Vorstand

Tagesordnung:

1. Bestimmung Protokollant: Jule

2. Abstimmung der TO: einstimmig angenommen  

3. Altes Protokoll

4. Berichte ständige AKs

5. Berichte zeitweilige AKs

6. Kommunikationsprobleme

7. Wechsel Kommunikationsdienst

8. Weihnachtskarten

9. Sonstiges 

Berichte:

HoPo:

 Keine Teilnahme an letzter Asta-Sitzung (auch Teilnahme an nächster Sitzung unge-

wiss)



 Korrespondenz mit Asta und Band, da kein Zugang zu Geldern (außer Kasse  benö-

tigt für ‚Brieffreund‘)

Satzung:

 Ergänzung um Hybridform

Website:

 Account noch auf Philipp Wagner angemeldet  auf Anika ändern

 SSL-Zertifikat fehlt seit 2-3 Jahren

 günstigste Option kaufen (ca. 1,50 Euro/ Monat)

 Abstimmung: max. 25 Euro/ Jahr: einstimmig angenommen

Mitgliederakquise:

 Frage an Herr Prof. Dr. Bermes, ob es möglich wäre, in den Veranstaltungen neue

Mitglieder anzuwerben

Studienberatung:

 Studierende haben Probleme mit der Nutzung von Olat und bereiten sich deshalb

nicht angemessen auf die Seminare vor

 keine Einführungsangebote von Seiten der Uni mehr

 Überlegung: Einführung durch Fachschaftsvertretung?!

 zu leistende Arbeit sollte eigentlich bezahlt werden

 können nicht dieselbe Qualität wie geschultes Personal gewährleisten

 viel Arbeit

 betrifft nicht nur die Philosophie  Aufgabe übergeordneter Gremien

 Links/ Hinweise in den Ersti-Flyer aufnehmen

Brieffreunde:

 10 Teilnehmer/ -innen zugelost (nicht ausschließlich Studierende der Philosophie)

 1.Termin auf nächsten Freitag verschoben 

 Johanna tritt in Vorleistung

Weihnachten:

 Keine Präsenzfeier!

Kommunikationsproblem:

 Wer ist befugt, was zu entscheiden (z.B. Stattfinden der Weihnachtsfeier)

 Entscheidung liegt bei Vorsitz (Johanna)

 Verantwortlichkeiten und Befugnisse eindeutig in Satzung festhalten



 Aufgrund geringer Teilnehmerzahl vertagt

Wechsel des Kommunikationsdienstes:

 Erübrigt sich aufgrund einer Gesetzesänderung 

Weiteres Vorgehen bezüglich der Pandemie:

 Vorbereitung auf erneuten Präsenzbetrieb

 Unterschriften sammeln für Kontrolle der Impfstati

 V.a.  Problem in  der  Philosophie,  dass  Impfstatus  nicht  erhoben  wird/  Nachweise

nicht kontrolliert werden

 nicht Aufgabe der Dozierenden

 können sich bei der Kontrolle haftbar machen, wenn sie einen Betrug nicht regis-

trieren

 Verantwortung bei höherer Stelle

 Absprache mit Prof. Dr. Bermes

 Wenn wieder Anwesenheit, erneute Kontrollen notwendig (zu viel zusätzliche Arbeit

für Dozierende)

 Reagieren, wenn es so weit ist oder vorplanen?

Weihnachtskarten:

 Im Namen der gesamten Fachschaftsvertretung

Sonstiges:

 Gemeinsamer Fachschaftsweihnachtsspaziergang?

 fraglich, ob dies Thema der Sitzung sein sollte (Privatveranstaltung)

 Fachschaftsvertretung hat Vorbildfunktion

 zu kurzfristig und nicht verantwortungsbewusst

Ende: 17.40 Uhr 


